

UN POLICÍA ESPAÑOL SE HOSPEDA EN MI CASA

Debió de ser en el año 2014 cuando se hospedó 3 noches en mi casa de Orthez (Béarn) un policía español. Por entonces ofrecía hospedaje en 2 habitaciones a través de la agencia Booking.

En una ocasión una señora de habla francesa confirmó telefónicamente un dormitorio para tres noches. Pero apareció un señor español. Me dijo que estaba haciendo turismo por la región.

En una ocasión me dijo que se había citado para almorzar en Roncesvalles (a 100 km. de distancia) con unos amigos. Curiosamente volvió a casa hacia las 3 de la tarde, lo que me extrañó pues en España se almuerza muy tarde. Pero no dije nada.

El tal señor era educado y amable. Iba y venía y se solía encerrar largos ratos en su habitación. Su comportamiento era extraño. Obviamente no estaba haciendo turismo.

El último día, antes de despedirse, se sinceró conmigo y me contó que era policía español y que venía a menudo por esta región pues estaba asignado a la lucha contra la banda terrorista ETA. Que no me lo había contado al llegar pues debía observarme antes.

Y mantuvimos una conversación más o menos en estos términos :

Debería Vd. tener cuidado viviendo solo en este lugar. Y quizá debería pensar en cerrar la página web que tiene abierta la Fundación Lebrél Blanco.

- Siendo Vd. policía, ¿está sugiriendo que ETA conoce de mi existencia?

ETA seguramente sí, pero el PNV de Ajuriaenea ciertamente, sin duda, lo sabemos. Y su página web les molesta.

*- Sí, el PNV debe de conocer mi existencia pues a principios del año 2005 publiqué en disco CD una "HISTORIA MEDIEVAL DEL REYNO DE NAVARRA" y unos meses después recibí una llamada telefónica de un tal Lafont. Me dijo que trabajaba en asuntos culturales del gobierno vasco. Y me propuso comprarme 10.000 ejemplares del CD pero debía introducir 4 ó 5 modificaciones en el texto. La principal era cambiar el título del CD que debía pasar a ser "HISTORIA MEDIEVAL DEL REYNO **VASCÓN** DE NAVARRA".*

Sí el Sr. Lafont es un antiguo profesor de Bayona que se ocupa en su oficina de Bilbao de ...

. Sí, Oficina en Gran Vía 35, 1º izquierda. Ya lo he averiguado. Desde esa oficina se ocupa de temas delicados para mantener al margen al gobierno de Ajuriaenea : extorsiones y secuestros de ETA, relaciones con prensa, relaciones con sindicatos e incorporación de Navarra a Euskadi. Un hijo de un antiguo compañero mío de Deusto trabaja en esa oficina, a quien le colocó allí precisamente Carlos Garaicoechea, también antiguo compañero en Deusto.

¿Qué hizo Vd. ante la oferta de Lafont?.

. No acepté, claro. Yo escribí mi ensayo de historia precisamente para luchar contra el adoctrinamiento de los niños y los jóvenes en las escuelas y en la universidad, en donde se tergiversa la Historia de Navarra a favor de tesis separatistas. Es lo más peligroso que nos pueden hacer.

Si Vd. decide mantener la página web de la Fundación, intentaremos estar vigilantes sobre cualquier acción que pudiera prepararse sobre Vd. desde Ajuriaenea. Tenemos buen acceso.

Otro policía español apareció unos meses más tarde, efectuándose siempre la reserva del mismo modo. Su forma de actuar, muy parecido al primer policía, también lo delataba. Pero éste no sabía nada de lo que me había comentado el anterior policía.

* * *